

De l'Océan Indien au Pacifique, en passant par l'Atlantique et l'Hexagone, Outremers 360° vous accompagne cette année encore pour explorer, comprendre et valoriser les Outre-mer.

Newsletter #4

## A la Une !



### PROPOSITION DE LOI CONTRE LA VIE CHÈRE

L'Assemblée Nationale approuve la proposition de loi socialiste contre la vie chère en outre-mer



### DÉLÉGATION SÉNATORIALE AUX OUTRE- MER

Action de l'État dans les Outre-mer : un « choc régalien » est nécessaire, selon un rapport sénatorial



### MOETAI BROTHERSON REÇU PAR LE PREMIER MINISTRE

Le gouvernement Bayrou a « bien noté nos demandes et enjeux » assure le président de la Polynésie Française



### ENTRETIEN ENTRE MANUEL VALLS ET SERGE LECHIMY

Martinique : Vie chère et intégration régionale au programme



### DÉMOGRAPHIE OUTRE- MER

Un rapport préconise « une vraie politique publique de retour au pays » pour ralentir le dépeuplement de certains territoires ultramarins



### AVENIR INSTITUTIONNEL DE LA NOUVELLE- CALÉDONIE

« Il est urgent de pouvoir reprendre cette discussion » estime la présidente du Congrès Veylma Falao

## Zoom sur Mayotte



L'Assemblée adopte le projet de loi d'urgence pour la reconstruction de Mayotte

Plus d'actus des Outre-mer

**Temps fort de la semaine**



## Rencontre inédite pour les régions ultrapériphériques (RUP) de l'Union Européenne à Strasbourg

Les présidents des régions ultrapériphériques (RUP) de l'Union européenne et des députés européens se sont réunis à Strasbourg, à l'initiative de Younous Omarjee, vice-président du Parlement européen et Huguette Bello, présidente du Conseil régional de La Réunion et présidente des RUP. Cet événement a rassemblé pour la première fois sur les thématiques ultramarines et ultra périphériques, les trois représentants des institutions européennes : Roberta Metsola, présidente du Parlement européen, Antonio Costa, président du Conseil européen et Raffaele Fitto, vice-président exécutif de la Commission européenne.

[Lire la suite](#)

## À noter



## Géopolitique du nickel et stratégie française en Nouvelle-Calédonie

Dans une note publiée par la Revue internationale et stratégique intitulée « Nouvelle-Calédonie : la stratégie indopacifique de la France à l'épreuve de la géopolitique du nickel », Marianne Péron-Doise, chercheuse associée à l'Institut de Relations Internationales et Stratégiques (IRIS) et directrice de l'Observatoire géopolitique de l'Indopacifique, revient sur l'importance de la Nouvelle-Calédonie pour la France, les difficultés de la filière nickel sur ce territoire, ainsi que sa place dans les ambitions stratégiques de Paris et des autres acteurs régionaux, en particulier de la Chine.

[Lire la suite](#)



**outremers 360°**

*Un voyage au cœur des Outre-mer dans votre boîte mail*

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

Outremers 360° © 2025 | [Contact](#)